

undefined - jeudi 2 octobre 2025

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Guillaume Truchet, bibliothécaire : « Redonner le goût de la lecture »

Propos recueillis par Suzanne Berger



Guillaume Truchet est arrivé à la bibliothèque de Creys-Mépieu au mois de septembre.

Guillaume Truchet est le bibliothécaire de Creys-Mépieu depuis début septembre. Il dépend de l'association qui gère la bibliothèque. Cette dernière fait elle-même partie intégrante du réseau 3, 2, 1, qui comporte aussi la médiathèque de Montalieu-Vercieu et la bibliothèque de Bouvesse-Quirieu. Rencontre avec Guillaume Truchet.

Guillaume Truchet, pouvez-vous vous présenter pour nos lecteurs ?

« Je suis natif des monts du Lyonnais. Après avoir passé dix ans comme animateur d'éducation populaire, j'ai passé 15 ans dans l'Éducation nationale en étant professeur des écoles. Ensuite, depuis huit ans, je suis bibliothécaire dans des bibliothèques associatives et municipales, le tout dans des communes de l'Ain, comme Montmerle-sur-Saône. Je suis aussi metteur en scène de théâtre et j'ai notamment organisé un salon du livre et des festivals de théâtre. Je suis arrivé à Creys-Mépieu pour suivre mon épouse dont le lieu de travail avait changé. Nous avons deux enfants. »

Quelles sont vos premières impressions pour ce poste dans le village ?

« J'ai d'excellentes impressions. La bibliothèque de Creys-Mépieu me paraît bien structurée, les bénévoles sont de bonne volonté et ils ont envie de faire plein de choses. Le fait d'être dans le réseau 3, 2, 1 est un point positif. Les locaux sont agréables, très bien situés, près du groupe scolaire. Le réseau associatif du village est important. Cela me paraît aussi de bon augure. »

Et au niveau des projets, qu'auriez-vous en tête ?

« Toutes les bibliothèques de France ont le même problème : il faut redonner aux gens le goût de la lecture, et ce n'est pas une mince affaire. Pour moi, et cela va tout à fait dans le sens du travail de l'équipe actuelle, il faut proposer des animations de toutes sortes pour attirer les gens, nouer des partenariats avec d'autres associations et partager avec elles des événements. On devrait pouvoir faire une animation par mois, et j'essaierai d'affiner au fur et à mesure que je connaîtrai mieux les gens du village et les bénévoles des associations. »